

# INCOMPRESION



CRISTO DE LA EXPIRACION

“Señor”. ¿Por qué el mundo será así?  
¿por qué tanta incomprensión?  
¿por qué no sentirse humildes  
ante tu rostro de amor?

¿Por qué se camina a ciegas  
viéndote a ti entristecido?  
y no vemos tu bondad  
viendo que nos quería dar  
este mundo redimido.

Esto nos dice el porqué  
de esa corona de espinas,  
que hizo sangrar con amor  
esas tus sienas divinas.

Y tus ojos tan radiantes  
quedaron entristecidos,  
no por derramar tu sangre  
era peor tu dolor,  
porque Tú sabías ya

que nunca comprendería  
este mundo en su ceguera  
la inmensidad de tu amor.

Por eso, Jesús divino,  
te pido con humildad,  
haz Tú que nos comprendamos  
y que sintamos la paz.

Y que al sentirnos caídos,  
no sintamos la caída  
si en ella nos levantamos  
y nos sentimos humildes  
ante tu rostro sin vida.

Pues al cerrarse tus ojos  
acabó tu redención,  
prometiéndonos un cielo  
de felicidad y amor.

*Isabel Muñoz*